



A l'occasion de la Journée Internationale de l'Alphabétisation,
Lire et Ecrire Verviers présente :

« Tous analphabètes ! »

Conférence gesticulée*
par Vicky Juanis et Fabien Masson

Le jeudi 3 septembre 2015 à 10h30

Salle Comedis à Dison

**Le spectacle sera suivi d'un débat animé
par Urbain Ortmans et d'un lunch**

A travers des rencontres, Vicky et Fabien apprennent leur métier de formateur en alphabétisation, ils se débrouillent, ils cherchent, relatent leur cheminement.
Tout formateur se reconnaîtra !

Depuis de nombreuses années, 10%, de la population sont analphabètes.
Qui sont les vraies personnes derrière ces chiffres ?

Avec le soutien de la Commission communautaire française Affaires socioculturelles et Cohésion sociale, de la Région de Bruxelles-Capitale, d'Actiris, de Bruxelles Formation, du Fonds social européen et de la Fédération Wallonie-B



* La conférence gesticulée est à l'intersection entre le théâtre et la conférence académique, l'objet gesticulé a pour propriété essentielle de mêler sous une forme narrative le vécu des conférenciers (le « savoir chaud ») et les éléments de théorie (le « savoir froid »).